
"Estoy harto de... dos grandes baches en la Alameda"
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Un lector, a través del correo  cartagenadehoy@gmail.com, se queja de los dos grandes
baches que hay en la vía de la Alameda de San Antón, por su entrada por el escudo. "Han
adquirido un tamaño que puede dañar vehículos o que alguno lleve a cabo una maniobra
brusca y peligrosa para evitarlos".      

  

Enlace vinculado:  Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'
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http://www.cartagenadehoy.com/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=26626%3Anueva-seccion-estoy-harto&amp;catid=101%3Acartagena-de-hoy&amp;Itemid=119

